

FREIWILLIGE FEUERWEHR MARKT STALLHOFEN: **Gründung einer Feuerwehrauchstaffel**

Sozusagen aus dem Wasser gehoben wurde kürzlich die neugegründete Tauchstaffel der Freiwilligen Feuerwehr Markt Stallhofen. Der Bürgermeister der Marktgemeinde Stallhofen, Vinzenz Krobath, sowie Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Erwin Draxler, Abschnittsbrandinspektor ABI Hermann Rupprecher, Feuerwehrkommandant HBI Ing. Hans Hemmer und die Mitglieder der Tauchstaffel Stallhofen, stellten sich im Hallenbad Stallhofen der Öffentlichkeit.

Neun Mann umfaßt die Stallhofner Feuerwehrauchstaffel. Darunter zwei Tauchlehrer, vier geprüfte Feuerwehraucher und drei Mann, die noch in Ausbildung stehen. Jeder Taucher besitzt selbst eine Tauchausrüstung. Wird aber im Einsatz des Bezirksfeuerwehrkommando getaucht, so stellt der Feuerwehrbezirk Voitsberg seine Tauchgerätschaften den Tauchern zur Verfügung. Da die Tauchstaffel Stallhofen die einzige Tauchstaffel des Bezirkes Voitsberg ist, ist daran gedacht, die Bezirkstauchgerätschaften von Bärnbach nach Stallhofen zu verlegen.

Die Alarmierung bei Berge- und Taucheinsätzen wird über das Bezirkskommando, Florian Voitsberg, und der Feuerwehr Stallhofen erfolgen. Auch einsatzleitende Feuerwehren aus der ganzen Steiermark können bei Wasserunfällen über den Bezirksfeuerwehrkommandanten OBR Erwin Draxler die Tauchstaffel Stallhofen anfordern.

„Die Ausbildung zum Feuerwehraucher“, so der Bezirkswasserdienstbeauftragte des Feuerwehrbezirkes Voitsberg, Tauchlehrer BM Ewald Schober, „ist sehr hart. Neben der vollständigen körperlichen Gesundheit muß der Taucher Rettungsschwimmer und Atemschutzträger sein. Anschließend wird er an der Landesfeuerweherschule in Lebring in ABC-Taucher-, Taucher-I-, und Taucher-II-Kursen zum Feuerwehraucher ausgebildet. Außerdem muß er jedes Jahr an der Landesfeuerweherschule eine Prüfung über die Tauglichkeit zum Einsatztaucher positiv ablegen. Die Feuerwehraucher werden bei Suche sowie Bergung vermisster Personen unter Wasser, bei Suche und Auffinden von Gegenständen, sowie bei Bergungen von verunglückten Autos mittels großen Hebeballons zu Hilfe gerufen.“

Die Taucher der Tauchstaffel Stallhofen: Feuerwehrkommandant und Feuerwehraucher HBI Ing. Hans Hemmer, Wasserdienstbeauftragter des Feuerwehrbezirkes Voitsberg, Tauchlehrer und Feuerwehraucher BM Ewald Schober, Taucher BM Harald Hemmer, Gemeindegemeinsekretär und Taucher, Verwalter Franz Feirer, Tauchlehrer und Feuerwehraucher Adolf Haas, Feuerwehraucher Hugo Pagger, Feuerwehraucher Ing. Roland Dozona, Feuerwehraucher Liebreich Theißl und Taucher Wolfgang Jauk.

Der neugebildeten Tauchstaffel Stallhofen darf man schon jetzt immer genug Luft und wenige Taucheinsätze wünschen.

